
ABパックの回収をしています！ 

みなさん、ABパックはご存じですか？ 

横浜南エリア経営会議では回収率の 

向上をめざしてがんばっています！ 

ぜひご協力くださいね～♪ 

★１月の ABパック回収率 

    45．4 %  

 「三浦半島ＥＭ研究会 冬の収穫交流」～三浦海岸～ 

 

桜咲いたら１年生～♪ 

もう桜の便りが各地からくる季節

ですね。 

なんだか心も温かやっぱり春って

いいですよね～ （A・G） 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

        

         

                             

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

1月 21日（土曜日） 

「三浦半島ＥＭ研究会 冬の収穫交流」にて、大根とキャ

ベツの収穫体験をしてきました。 

海風は冷たかったのですが、天気もよく富士山がきれいに

見えました。 

三浦半島ＥＭ研究会とは、米ぬかなどを発酵させたものを

肥料として化学薬品に頼らない野菜作りをめざしていま

す。その肥料を触らせていただきましたが、ほんわか温か

いやわらかいものでした。この肥料が「野菜の栄養になる

んだね」と参加者の方から声があがっていました。実際農

作業している農家の方にもやさしい肥料です。 

そのやわらかい土に埋まった大根は、スーパーではたいて

い切り取られている葉っぱも青々としていました。 

キャベツ畑では、参加者の親子が包丁で一生懸命切り取っ

ている姿を見て、生産者のご苦労がよく分かりました。 
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交流会では楽しくクイズ！！ 

大きな大根がとれました♪ 

広々した畑のむこうに富士山が！ 

クイズをしたり、生産者へ質問したり、

逆に質問されたり、いろいろ盛り上がった

交流会になりました。 

私たち消費者が生産地や生産者がどんな

か気になるように、生産者も自分たちが丹

精して作った野菜がどんな人々に食べら

れているのか気になるのですね。お互いを

知る、まさしく交流なのだと思いました。 

（S・S＆A・G） 

 


